

MÄNNER



– Bezirksliga –



- Hinten v.l.:** Trainer Jens Häring, Nikolai Scholl, David Fleischmann, Nico Wolz, Patrick Zeitler, Johannes Schmid, Niklas Artelt, Trainer Stefan Schußler
- Vorne v.l.:** Andre Reichert, Maximilian Elbert, Oskar Winter, Tom Elbert, Thomas Braun, André Wagner
- Es fehlen:** Patrick Graßmann, Louis Kolke, Jochen Kurzweil, Finn Jäger, Niklas Bremer, Sascha Trappiel, Brandon Jamerson, Benedikt Grän, Felix Ulrich

Die 1. Männermannschaft des TV Bürgstadt geht nach einer erfolgreichen Aufstiegssaison mit hohen Erwartungen in die neue Spielzeit der Bezirksliga. Nach dem beeindruckenden 4. Platz im letzten Jahr, in dem die Mannschaft das Saisonziel klar erreicht hat, strebt das Team nun eine weitere Steigerung an: Ein Platz unter den ersten drei Teams ist das erklärte Ziel.

Der Kader des TV Bürgstadt wurde durch die Rückkehr von fünf ehemaligen Spielern maßgeblich gestärkt. Maximilian Elbert, der auf der Mitte den Takt vorgibt, ist einer der zentralen Spieler im Team. Seine Fähigkeit, das Spiel zu lenken und die Mitspieler in Szene zu setzen, wird entscheidend sein.

Im Rückraum sorgt Niklas Artelt mit seiner Durchschlagskraft für Gefahr, während André Reichert auf Rechtsaußen für seine Abschlussstärke bekannt ist. Nikolai Scholl ergänzt die Mannschaft sowohl auf den Außenpositionen, kann aber auch im Rückraum wichtige Akzente setzen. Zu guter Letzt sorgt Patrick Graßmann, gemeinsam mit Nico Wolz, für den so wichtigen Rückhalt im Tor. Alle fünf kehrten vom TV Erlenbach in unsere Reihen zurück.

Die Mannschaft blieb in der vergangenen Saison weitestgehend von Verletzungen verschont, auch wenn Niklas Artelt einen Teil der Hinrunde aufgrund einer Fußverletzung verpasste und David Fleischmann das Saisonende aufgrund eines Kieferbruchs im Spiel gegen Obernburg und Johannes Schmid wegen eines gebrochenen Fingers nicht miterleben konnten. Alle Spieler sind nun wieder fit und bereit, das Team in der neuen Saison zu unterstützen.

Die defensive Stabilität war in der letzten Saison eine der größten Stärken des TV Bürgstadt. Trainer Stefan Schüssler betont: „Unsere Abwehr gehört zu den stärksten in der Liga, aber wir müssen unsere Chancen im Angriff konsequenter nutzen. Der Zusammenhalt im Team ist hervorragend, doch wir müssen noch fitter werden, um am Ende eines Spiels die nötige Kraft zu haben.“

Um dieses Ziel zu erreichen, wird in der Vorbereitung besonderer Wert auf die Fitness gelegt. Die Mannschaft trainiert viermal pro Woche und absolviert zusätzlich intensive Lauf- und Kraffteinheiten. Ein verbessertes Fitnessniveau soll sicherstellen, dass die Spieler in der Lage sind, über die volle Spielzeit hinweg auf hohem Niveau zu agieren.

Neben der physischen Vorbereitung arbeitet das Trainerteam, welches wie im Vorjahr durch Jens Häring ergänzt wird, auch an der Variabilität im Angriffsspiel. Die Mannschaft soll in der Lage sein, flexibler und effizienter im Abschluss zu agieren, um die oft engen Spiele für sich zu entscheiden.

Der TV Bürgstadt profitiert derzeit von einer positiven Entwicklung im gesamten Verein. Besonders der Aufstieg der Damenmannschaft in die Regionalliga hat für Aufwind gesorgt. Die Herrenmannschaft hofft, dass dieser Erfolg auch die Zuschauerzahlen bei ihren Spielen steigen lässt, was zusätzlichen Rückenwind für die Saison bieten könnte.

Langfristig strebt der Verein die Rückkehr in die Bezirksoberliga an. Dieses Ziel hat sich die Mannschaft fest vorgenommen und wird in dieser Saison einen weiteren Schritt in diese Richtung machen. Auch die Integration junger Spieler aus der A-Jugend, wie Oskar Winter und Finn Jäger, spielt dabei eine wichtige Rolle. Diese Talente sollen an das hohe Niveau im Männerbereich herangeführt und schrittweise integriert werden.

Die Konkurrenz in der Bezirksliga ist jedoch nicht zu unterschätzen. Besonders die Derbys gegen Erlenbach und Kirchzell werden packende Duelle, die das Potenzial haben, die Zuschauer in die Halle zu ziehen. Doch mit der richtigen Mischung aus Erfahrung, jugendlichem Elan und einer verbesserten taktischen Ausrichtung sieht der TV Bürgstadt der neuen Saison optimistisch entgegen.

Die kommende Saison verspricht, spannend zu werden. Der TV Bürgstadt hat sich ehrgeizige Ziele gesetzt und arbeitet hart daran, diese zu erreichen. Mit einem starken Kader, der Unterstützung der Fans und dem richtigen Teamgeist könnte der Mannschaft eine erfolgreiche Saison bevorstehen.

Für die Männermannschaft,
David Fleischmann

Männer